

Prions

« Nous prions pour tous ceux qui sont persécutés pour des raisons religieuses, politiques ou pour des motifs raciaux : considère l'injustice dont ils sont victimes et accorde-leur ta proximité. Nous prions aussi pour nous et nos communautés : fortifie notre foi par le témoignage de nos frères et sœurs opprimés. Rends-nous sensibles à la détresse de tous les opprimés et résolus dans notre engagement contre toute injustice. Nous prions pour tous ceux qui, par le sacrifice de leur vie, t'ont rendu témoignage : fais-leur voir ta gloire. Dieu, notre Père, dans la prière, nous portons la souffrance des persécutés devant toi et la plainte de ceux qui ont été privés de la parole. Nous avons confiance en ta miséricorde et louons ta bonté, par le Christ, notre Seigneur et notre Dieu. Amen. »



Pour plus d'informations, Visitez nos sites web:

SIT Canada-France

<http://www.sit-canada.org/>
<http://www.sit-france.org/>
<https://sit-general.com/>

SIT France : Maison de la Trinité, Cerfroid, 02810 Brumetz
SIT Canada : Maison Trinité Emmaüs, 8789 rue Berri, Montréal (QC), H2M1P5

Source articles et photos: SIT Canada-France



SOLIDARITÉ
INTERNATIONALE
TRINITAIRE

LETTRE D'INFORMATION

Juin 2024



Les jeunes réfugiés en-
tourant le P.
Paul

Nouvelles du SIT Canada-France

Nous entamons une nouvelle année de travail, marquée par une série d'activités dans les paroisses et notre participation à diverses rencontres et conférences. À travers ces engagements, nous continuons à mettre en lumière le charisme original de notre Ordre. Les messes et prières pour les intentions des chrétiens persécutés, le partage d'informations, de nouvelles et de témoignages, ainsi que les actions et aides concrètes, sont au cœur de notre organisme, qui œuvre en faveur de nos frères et sœurs persécutés à cause de leur foi en Jésus-Christ.

Notre comité SIT Canada-France termine cette année de travail par une mission auprès des chrétiens syriens et irakiens réfugiés au Liban. Après cette mission, nous reprendrons nos activités en septembre prochain. D'ici là, nous vous souhaitons un été relaxant, plein de bonheur et de petits plaisirs. Nous vous disons à bientôt dans vos paroisses cet automne.

Mission Saint Jean de Matha, Liban 2024

Depuis 2021, le SIT Canada-France, en parfait alignement avec sa mission, soutient un programme de retour volontaire et sécuritaire des chrétiens syriens et irakiens réfugiés au Liban. Avec le retour d'une certaine stabilité dans plusieurs villes de la région, et grâce à l'encouragement et l'aide des diocèses locaux, le SIT Canada-France, à travers le Père Paul, curé de la paroisse St-Stephen, finance le voyage et le retour sécuritaire de nombreuses familles. Cette initiative répond à l'appel du Pape François à aider les chrétiens réfugiés à retourner chez eux, afin de préserver la présence de l'Église dans ces terres qui ont vu son émergence.

Grâce à nos activités et à la participation active de la grande famille du SIT Canada-France, nous avons réussi à contribuer directement au financement du voyage de retour sécuritaire de 10 familles (8 irakiennes et 2 syriennes). Cette mission d'été est spécialement dédiée à la mémoire de notre frère Denis Gilbert, dont le dévouement et l'amour pour les plus démunis, les marginalisés et ceux dans le besoin continuent d'inspirer notre travail.

Les familles étaient profondément touchées et heureuses d'apprendre que leur voyage de retour serait possible après tant d'années de déracinement. Nous tenons à transmettre les chaleureux remerciements du curé de la paroisse St-Stephen, ainsi que quelques témoignages émouvants recueillis auprès des jeunes et de leurs parents.

Remerciements : (Traduction partielle de l'Arabe)

"Au nom des familles et de toute la paroisse St-Stephen, je tiens à exprimer ma gratitude profonde au SIT Canada-France et à tous ses membres. C'est grâce à vous que nous pouvons continuer à faire une différence significative dans la vie de nos frères et sœurs chrétiens persécutés. Votre aide précieuse permet à ces familles de retrouver leur dignité et leur espoir. J'aimerais également ajouter que j'ai été très ému et je suis éternellement reconnaissant lorsque

j'ai appris que vous étiez prêts, encore une fois, à m'aider dans mon combat contre le cancer. Je tiens à remercier du fond du cœur les Missions Trinitaires pour leur généreux financement, couvrant une partie essentielle des frais de mon hospitalisation. Un grand merci pour votre soutien indéfectible en ces temps extrêmement difficiles. La photo de Saint Jean-de-Matha m'accompagnera durant cette épreuve" - Père Paul, curé de la paroisse St-Stephen.

Témoignages : (Traduction entière de l'Arabe)

*Rania, mère de deux enfants : "Depuis des années, nous rêvions de rentrer chez nous, mais la peur et l'incertitude nous paralysaient. Grâce à votre aide qui vient de loin, ce rêve devient réalité. Nous pouvons enfin offrir à nos enfants la stabilité et l'espoir de pouvoir bâtir un meilleur futur chez nous. Mille merci à toutes les personnes qui ont prié et pensé à nous"

*Youssef, jeune réfugié : "Je n'ai jamais connu ma ville natale. Mes parents me parlaient souvent de la maison que nous avons laissée derrière. Grâce à ce programme, je vais enfin pouvoir voir cet endroit et peut-être commencer une nouvelle vie avec ma famille. Je compte sur vous pour transmettre mes sincères remerciements à tous au Canada et en France et je promets de vous porter dans ma prière."

*Laila, grand-mère de 65 ans : "Je pensais ne jamais revoir ma maison. Après tant d'années de souffrance, j'ai presque perdu espoir. Cette aide est tellement importante pour nous. Je peux maintenant finir mes jours dans la paix de ma propre maison. Merci Seigneur"

*Lina, Jeune réfugiée : "C'est notre tour ! Je n'aurais jamais cru que ce jour viendrait. Merci à tous ceux qui ont rendu cela possible."

*Elias, jeune réfugié : "Revenir à notre terre natale signifie tout pour nous. Merci pour votre générosité et vos prières."